



## 成長する子どもたち ~パワフルまつり~

2学期は様々な行事のシーズンです。10月26日には、子どもたちが遊びやゲームのコーナーを開き、縦割りのなかよし班で遊ぶ「ザ・パワフルまつり」が行われました。

あいにくの雨で、校庭を使う予定だった遊びも急遽室内に移しての「まつり」でしたが、この日を待ちわびていた子どもたちは、そんなことは気にもせず楽しんでいたようです。班員を引き連れてコーナーをめぐる上級生に目をやると、自分は遊びたい気持ちを押さえて低学年の子を楽しませようと気を配っている姿が見られ、「なかなかやるな」と頼もしくなりました。子どもたちは、任され、頼られることを通して成長していくものです。今後も、そんな行事を計画していきたいと思っています。



← 教師も童心に返って  
箸遣いは難しい →  
↓ お弁当給食



## P T A 行事もパワフル！



オープニングのクイズ



ロボットも特別参加

本校のPTAは、子どもたちに負けず劣らず元気です。10月20日（土）、抜けるような青空の中で「PTAふれあいまつり」が実施されました。役員の皆さんのが長期間に渡って準備を重ねていただいたおかげで、参加した500人の児童・保護者の皆さんにも、

十分満足していただける行事になりました。

今年は、体育館全体を活用しての新企画もあり、参加範囲も広がりました。本校にとって、たくさんの方に見守っていただけるのは大変ありがたいことと感謝しております。